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Mercoledì 27 Giugno 2018 RSS Twitter Facebook

Posted by Redazione × Pubblicato il 27/06/2018 at 10:56

Progetti pronti e definitivi  "per il bene del Paese, del

paesaggio e dell'agricoltura Made in Italy" per un valore di

circa 1,3 miliardi che rischiano il disimpegno e di tornare a

Bruxelles a causa degli intoppi della burocrazia italiana.

L'Anbi, assieme all'Ance e a Filbi chiedono al governo di

accelerare i tempi "per non perdere quanto siamo riusciti ad

ottenere - spiega il presidente Anbi Francesco Vincenzi ad

AGRICOLAE - tramite il Piano di Sviluppo Rurale, il Fondo di

Coesione Sociale e l'ex legge obiettivo".

"L'Italia vince solo se vince la sua grande straordinaria bellezza

come i valori dell'agricoltura del made in Italy, il cibo, la

cultura e il paesaggio", prosegue Vincenzi. "Purtroppo, come

spesso accade in Italia quanto si è riusciti a trovare le risorse, ci si trova davanti a un blocco, il nostro paese si

incarta e non riesce ad utilizzare i fondi". Anche perché "il tempo limite temporale è il 2023 che per la tempistica

equivale a dire 'domani'.

Il Mipaaf, con decreto del 30 dicembre 2016, ha approvato il bando di selezione delle proposte progettuali del

PSRN 2014-2020, sottomisura 4.3, che prevede un finanziamento ai Consorzi di bonifica di 291 milioni di euro

per infrastrutture irrigue.

Al riguardo sono stati presentati 84 progetti esecutivi per oltre un miliardo di euro ma l’iter per la individuazione

delle opere da finanziare ad oggi non risulta ancora completato.

La demarcazione tra PSR Nazionale e PSR Regionali prevede espressamente che soltanto una volta completati gli

interventi del PSRN sarà possibile ottenere ulteriori finanziamenti di opere irrigue per i

Consorzi anche nell’ambito dei PSR Regionali.

Il ritardo nell’utilizzo dei finanziamenti disposti dal PSRN penalizza pertanto anche la eventuale realizzazione di

infrastrutture irrigue con i fondi dei PSR Regionali.

In particolare si tratta di 300 milioni di euro, destinati ad interventi per l’irrigazione e per la sistemazione del

territorio e poi di altri 300, per gli stessi obbiettivi, ma per i quali da mesi è attesa l’uscita dei bandi.”

I tempi morti di ordinaria burocrazia, che si perdono nel passaggio per una fase, un parere, una decisione della

Pubblica Amministrazione (tutti necessari al completamento delle procedure), inciderebbero per oltre il 60% nei

tempi di realizzazione, determinando una situazione oggettivamente molto grave per l’economia del Paese, la
sicurezza del territorio, la coesione per l’utilizzo della

risorsa idrica, il reddito e la competitività delle imprese agricole, l’uso non corretto delle risorse economiche

pagate dai cittadini per realizzare queste opere.
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Tweet Mi piace 0

I cambiamenti climatici in atto, con le conseguenti problematiche di scarsità di risorsa idrica, e le scelte coerenti

del Parlamento imporrebbero invece un rapido ammodernamento degli impianti irrigui collettivi, con il duplice

obiettivo di preservare la risorsa e razionalizzarne l’uso con gli evidenti vantaggi per il territorio e le imprese

agricole in particolare.

L’utilizzo di tali finanziamenti consentirebbe infatti di disporre della risorsa idrica fondamentale per una

agricoltura competitiva, quale quella italiana, motore di sviluppo economico ed occupazionale per tutti i settori

ad essa collegati (produzioni tipiche, agro industria, made in Italy), nonché per il turismo.

La legge di bilancio 2018 (l. n. 205/2017) prevede una norma che potrebbe risolvere in modo definitivo il

problema dei “tempi di attraversamento”.

Infatti, con riferimento alle sezioni “invasi” ed “acquedotti” del Piano nazionale di interventi nel settore idrico,

nonché al Piano straordinario per invasi multiobiettivo e risparmio acqua, è specificamente previsto che il MIT

(Ministero Infrastrutture e Trasporti) e l’ARERA (Autorità di Regolazione

per Energia Reti e Ambiente) segnalino i casi di inerzia e di inadempimento degli impegni previsti, da parte degli

enti di gestione e degli altri soggetti responsabili, e propongano gli interventi correttivi da adottare per il

ripristino, comunicandoli alla PCM (Presidenza Consiglio Ministri) e ai Ministri interessati, la PCM, previa diffida

ad adempiere entro un congruo termine (che potrebbero essere 60-90 gg), su proposta del MIT, di concerto con

MATTM (Ministero dell’Ambiente, Tutela Territorio e Mare), MEF (Ministero Economia e Finanze) e

MIPAAF(Ministero Politiche Agricole Alimentari e Forestali), nomina un commissario ad acta, che esercita i

necessari poteri sostitutivi di programmazione e realizzazione degli interventi e definisce le modalità di

intervento.

"E’ evidente l’urgenza di assumere altri atteggiamenti ed altro dinamismo operativo. La necessità di un Patto tra

tutti i soggetti che operano e decidono il futuro di infrastrutture strategiche affinché queste vengano realizzate; è

un grido di allarme ed aiuto che oggi proviene dal mondo dei Consorzi, ma oggettivamente è forte anche da ogni

settore produttivo", conclude Vincenzi.

-RIPRODUZIONE RISERVATA-
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Opere idriche bloccate dalla burocrazia, a rischio
miliardi di euro
Allarme Consorzi bonifica, costruttori, sindacati e ricercatori

Lo stallo burocratico in Italia mette a rischio miliardi di euro che l'Unione europea ha

destinato per la realizzazione di strutture idriche, utili da un lato allo sviluppo

dell'agricoltura, dell'occupazione, del turismo, dell'agroindustria e del made in Italy e

dall'altro a preservare e razionalizzare la risorsa acqua dalla scarsità minacciata dai

cambiamenti climatici. L'allarme arriva da una inconsueta alleanza fra i Consorzi di

bonifica, i costruttori edili, i sindacati e i ricercatori che propongono un patto per il

Paese con l'obiettivo di usare al meglio le risorse e velocizzare i cantieri.

    L'apertura dei cantieri per la realizzazione di opere "è bloccata dalle pastoie

burocratiche - ha spiegato Francesco Vincenzi, presidente Anbi (Associazione

nazionale consorzi gestione e tutela del territorio e acque irrigue) - Considerati i tempi

tecnici necessari agli adempimenti e alla realizzazione dei lavori, è forte il pericolo di

non riuscire a rispettare la scadenza del 2023 per la rendicontazione come indicato

dagli organi comunitari. Si tratta di 300 milioni di euro, destinati ad interventi per

l'irrigazione e per la sistemazione del territorio e di altri 300, per gli stessi obbiettivi,

ma per i quali da mesi è attesa l'uscita dei bandi".
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Allarme dei Consorzi di bonifica, costruttori, sindacati e ricercatori: "Stiamo per perdere 300 milioni di
euro"

27 giugno 2018

opere idriche bloccate burocrazia 300 milioni di euro Unione europea

consorzi di bonifica Sindacati ricercatori costruttori

27 giugno 2018

LO STALLO burocratico in Italia mette a rischio miliardi di euro che l'Unione

europea ha destinato per la realizzazione di strutture idriche, utili da un lato allo

sviluppo dell'agricoltura, dell'occupazione, del turismo, dell'agroindustria e del

made in Italy e dall'altro a preservare e razionalizzare la risorsa acqua dalla

scarsità minacciata dai cambiamenti climatici. L'allarme arriva da una

inconsueta alleanza fra i Consorzi di bonifica, i costruttori edili, i sindacati e i

ricercatori che propongono un patto per il Paese con l'obiettivo di usare al

meglio le risorse e velocizzare i cantieri.

L'apertura dei cantieri per la realizzazione di opere "è bloccata dalle pastoie

burocratiche - ha spiegato Francesco Vincenzi, presidente Anbi (Associazione

nazionale consorzi gestione e tutela del territorio e acque irrigue) - considerati i

tempi tecnici necessari agli adempimenti e alla realizzazione dei lavori, è forte il

pericolo di non riuscire a rispettare la scadenza del 2023 per la rendicontazione

come indicato dagli organi comunitari. Si tratta di 300 milioni di euro, destinati

ad interventi per l'irrigazione e per la sistemazione del territorio e di altri 300, per

gli stessi obbiettivi, ma per i quali da mesi è attesa l'uscita dei bandi".
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Home Cronaca Locale Cronaca Nazionale Video Offerte Lavoro Disclaimer Search 

Cronaca Locale Cronaca Nazionale Video Offerte Lavoro Disclaimer

Home /  Cronaca Locale /  Bottiglie di plastica e frigoriferi gettati nei canali, conclusa la pulizia dell’impianto di
Terracina

Bottiglie di plastica e frigoriferi gettati nei canali, conclusa la
pulizia dell’impianto di Terracina

admin  1 minuto ago  Cronaca Locale, Lazio  1 Views

Erbe ed alghe ma anche bottiglie di plastica, frigoriferi e altri elettrodomestici ingombranti. E’ il

materiale ritrovato davanti allo sgrigliatore di via Passerelle, a Terracina, dove da giorni le squadre del

Consorzio di bonifica dell’Agro Pontino sono al lavoro. L’obiettivo è liberare l’impianto dai quintali di

materiale trasportato dai fiumi e dai canali.

Lo sgrigliatore è infatti una struttura strategica per il buon esito delle attività di manutenzione che il

Consorzio effettua per assicurare il regolare deflusso delle acque del reticolo idrografico. In via Passerelle si

accumulano quintali di alghe che gli operai rimuovono periodicamente dal fondo dei canali e che si

aggiungono a quelle provenienti dai fiumi Ufente e Cavata. Senza lo sgrigliatore, l’enorme massa di

vegetazione, non inquinante né nociva, arriverebbe a mare per adagiarsi, sospinta dalle correnti di risacca,

sulla battigia, deturpando le spiagge dell’arenile di Terracina e compromettendo la fruibilità del litorale.

“Le alghe – spiegano dal Consorzio Agro Pontino – non sono di per sé un problema. Siamo attrezzati per

eliminarle agevolmente dai fondali e rimuoverle dai punti di accumulo. Il vero problema è rappresentato

dall’inciviltà e dalla irresponsabilità di quei cittadini che gettano di tutto dentro i canali e i fiumi, dalle

bottiglie di plastica alle lattine di alluminio, dalle buste della spesa fino addirittura ai frigoriferi e altri

ingombranti. È un comportamento irriguardoso nei confronti della salvaguardia del contesto ambientale e

un atto di inciviltà che mette a repentaglio la regolarità delle attività produttive, in primis quelle agricole,
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Home   Notizie per categoria   Ambiente   Consorzi di Bonifica, Rolfi: piena sintonia e intenzione di collaborare

Ambiente Cronaca Dalla Regione Lega Notizie Notizie Lombardia Notizie per categoria

Notizie Provincia di Brescia Politica

Consorzi di Bonifica, Rolfi: piena
sintonia e intenzione di collaborare
Questo l'esito dell'incontro tra l'assessore di Regione Lombardia Fabio Rolfi e i rappresentanti
regionali e provinciali dell'Associazione dei Consorzi di Bonifica

Piena sintonia e intenzione di collaborare su diversi temi quali la gestione del deflusso

ecologico, il rinnovo delle concessioni e il contenimento delle nutrie. Questi i principali

esiti dell’incontro fra l’assessore regionale all’Agricoltura, Alimentazione e Sistemi

verdi, Fabio

Rolfi e i rappresentanti regionali e provinciali dell’Associazione dei Consorzi di Bonifica.

Di  Redazione BsNews.it 3  - giugno 27, 2018  0
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Fabio Rolfi (Lega Nord)
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“Ho chiesto collaborazione per definire insieme un rinnovato piano regionale di

contenimento delle nutrie. Voglio che questo tema – ha spiegato Rolfi – sia affrontato

come emergenza nazionale e nei prossimi giorni incontrerò il ministro Centinaio, che

ha già dimostrato sensibilità sulla questione, per trovare una soluzione efficace”.

Durante l’incontro si è parlato anche delle risorse in ambito irriguo. “Purtroppo il

Programma

nazionale di sviluppo rurale attualmente in vigore penalizza parecchio le regioni del

Nord. Mi batterò a livello nazionale per appianare questo sbilanciamento di risorse.

L’agricoltura

irrigua – ha concluso – è molto praticata soprattutto in Lombardia ed è necessario

che qui, più che altrove, sia sviluppata una rete di consorzi di bonifica, di canali irrigui e

di ingegneria idraulica per garantire agli agricoltori l’acqua nei tempi, nei modi e con i

prezzi giusti”.
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  Redazione Canale 189   27 giugno 2018 Attualità, Bari, NOTIZIE

MIGRANTI, COLDIRETTI: OPPORTUNITÀ LAVORO IN
CAMPAGNA PER INTERVENTI ANTI XYLELLA E
PULIZIA CANALI

“Il ReD (reddito di dignità), una misura per cui la Regione Puglia è stata antesignana, può offrire straordinarie

opportunità di inserimento lavorativo in agricoltura, di contrasto alla povertà e all’esclusione sociale del popolo di

migranti residente in Puglia”. Lo ho dichiarato il Presidente di Coldiretti Puglia, Gianni Cantele, a margine

all’Assemblea Nazionale di Ue.Coop, l’Unione Europea delle Cooperative. “L’agricoltura offre occasioni di inserimento

di operatori – ha continuato Cantele – che, opportunamente formati, possono essere impiegati nelle misure anti

Xylella dagli Enti Locali per la pulizia delle aree, soprattutto demaniali e comunali, uno degli obblighi rientranti nelle

buone pratiche agricole, previste dalla normativa vigente per contrastare la patologia, prevedendo potature

straordinarie degli alberi di ulivo. Allo stesso modo possono essere impegnati in interventi di manutenzione

straordinaria e pulizia di canali, condotte e vasche dei consorzi di bonifica che versano in uno stato di degrado e

inefficienza”. Abbiamo proposto percorsi di formazione e impiego nel settore agricolo e agroalimentare con

l’affiancamento di personale esperto delle aziende, in modo da creare meccanismi reali di inclusione sociale. “Nelle

aree naturali protette e nelle zone demaniali i migranti, debitamente formati, potrebbero essere funzionali al sistema

degli Enti Parco – ha aggiunto Angelo Corsetti, Direttore di Coldiretti Puglia – per il monitoraggio della fauna selvatica

e la cattura degli animali. Potrebbero affiancare, tra l’altro, l’attività di guardiania e sicurezza rurale. Così come gli

operatori potranno essere impiegati nella difesa delle piante, nella gestione degli uliveti e dei vigneti, nella

manutenzione del verde pubblico, nella trasformazione dei prodotti agroalimentari, nell’attività di supporto negli

agriturismi”.
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Le ultime verifiche al viadotto di
Castreccioni

Viadotto di Cingoli, taglio del nastro 
«E’ la prima grande opera dopo il sisma»

COMPLETATI i lavori di messa in sicurezza sulla struttura che collega
Moscosi e Castreccioni, lunga 440 metri. L'importo totale dell'intervento è di
4,6 milioni di euro. Sabato la cerimonia. Soddisfatto il governatore Ceriscioli

mercoledì 27 giugno 2018 - Ore 14:34 - 268 letture

 

Sabato sarà ufficialmente inaugurato il

viadotto che collega Moscosi a

Castreccioni, sulla diga di Cingoli. Si

tratta della prima grande opera

realizzata nel post sisma, un lavoro

imponente visto che il viadotto è lungo

440 metri e conta 14 campate, con 13 pile

(di cui 11 in acqua alla quota di massimo

invaso). I giorni scorsi sono stati

completati i lavori di messa in sicurezza,

che sono stati diretti e coordinati per gli aspetti della sicurezza dal

Consorzio di bonifica delle Marche. Gli interventi di carattere strutturale hanno

attuato il consolidamento delle spalle, delle pile e dell’impalcato del ponte. Sono stati

anche sostituiti gli apparecchi d’appoggio con i nuovi isolatori sismici, così come il

ripristino delle velette e la sostituzione della barriera a bordo ponte. L’importo finale dei

lavori è di 3.100.000 euro, per un costo complessivo dell’opera di 4.600.000 euro circa

(compresa Iva e spese tecniche) che rientrano nel programma d’intervento dell’Anas e

della Protezione civile regionale per l’emergenza sisma 2016. «È la prima grande

opera post sisma di tutte le quattro regioni terremotate che si ripristina –

afferma il presidente della regione Marche Luca Ceriscioli – ponte riaperto parzialmente

La nostra Islanda ai Mondiali 
La top 11 del calcio maceratese
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un anno dopo il terremoto e che oggi riapre nella sua completezza. Oggi si chiude un

percorso concreto di un pezzo di ricostruzione che dà a tutti il messaggio positivo che

impegnandosi e lavorando insieme, è possibile raggiungere l’obiettivo di restituire alla

comunità quelle che sono le sue infrastrutture più importanti per dare speranza ai nostri

cittadini per restituire loro una vita normale, consentendo di ripristinare la viabilità in

un’area ferita dal terremoto. Un intervento possibile grazie ai fondi stanziati lo scorso

anno dal governo. Un ringraziamento va all’Anas e al Consorzio di bonifica che ha

realizzato i lavori». «Sono state fasi lavorative molto delicate e complesse – spiega

l’assessore alla Protezione civile Angelo Sciapichetti – con il consolidamento delle pile in

acqua attraverso l’utilizzo di un pontone e la realizzazione dei traversi degli impalcati con

i ponteggi sui pulvini “calati” dall’alto con l’utilizzo del By-bridge. Molto “delicata e

curata” anche la fase di sollevamento del ponte per la sostituzione degli isolatori sismici

dopo il recente crollo del cavalcavia dell’autostrada sull’A14. Si è trattato di lavorazioni

particolarmente specialistiche sia dal punto di vista strutturale sia della sicurezza, che ha

richiesto una verifica continua durante la fase esecutiva».

Ponte di Cingoli, Ceriscioli applaude: “Ricostruire in tempi rapidi è possibile”

Cingoli, riapre il ponte di Castreccioni: il primo che passa è un ciclista
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MENU

Ambiente

ROMA – Ben 145 consorzi associati per una superficie totale servita di 17 milioni di ettari, pari a quasi il 60%

dell’intero territorio italiano; 3,3 milioni di ettari irrigati, paragonabili a 3.300.000 campi di calcio; 754 impianti idrovori

a servizio di tutto il territorio con 200mila chilometri di canali, pari a 5 volte il giro del mondo; 234 impianti di

produzione di energia idroelettrica, pulita e a zero emissioni, per un totale medio annuo di 495.000 Mwh; 46 impianti

di produzione di fotovoltaico che producono in media 2.000 Mwh all’anno, in parte galleggianti e collocati su specchi

d’acqua in modo da non occupare terreni agricoli e limitare l’effetto evaporazione. Sono i numeri dell’Anbi,

l’Associazione nazionale consorzi gestione e tutela del territorio e acque irrigue, che stamattina ha lanciato in una

conferenza stampa nella sede di via di Santa Teresa, a Roma, un “patto per le infrastrutture utili” che ha riunito per

l’occasione un tavolo particolarmente eterogeneo composto da consorzi di bonifica, costruttori edili, sindacati e

mondo della ricerca e della scienza. Oltre al presidente di Anbi, Francesco Vincenzi, erano infatti presenti il

vicepresidente dell’Ance – Associazione nazionale costruttori edili e presidente dell’Acer – Associazione costruttori

edili di Roma, Edoardo Bianchi, il segretario nazionale della Filbi Uil, Gabriele De Gasperis, in rappresentanza delle

categorie anche di Cgil e Cisl, e il presidente del Crea – Consiglio ricerca agricoltura analisi economica agraria,

Salvatore Parlato.

ANBI: “PATTO PER IL PAESE, NUOVO GOVERNO STIA CON NOI”

Un primo passo, quello di oggi, verso l’assemblea nazionale dell’Anbi del 3 e 4 luglio alla presenza di esponenti del

Parlamento e del Governo, quando l’associazione comincierà a chiedere le prime risposte concrete. Come ha

spiegato Vincenzi, infatti, “per quanto riguarda le risorse abbiamo oltre 290 milioni dal Piano di sviluppo rurale

Infrastrutture utili? Anbi, Ance,
ricerca e sindacati siglano un ‘patto’
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nazionale e se non riusciamo a rendicontarli entro il 2023 andranno restituiti all’Ue: vogliamo anticipare i tempi per

creare lavoro e opportunità per il Paese. Poi c’è il Fondo per lo sviluppo e la coesione (Fsc) per 295 milioni al cui

interno c’è il Piano nazionale invasi, con 50 milioni all’anno dal 2018 al 2022; c’è il fondo investimenti con oltre 3

miliardi solo per il 2018 da attivare con Dpcm su proposta del Mef, e infine i 70 milioni da Bei e Cdp stanziati dalla

Presidenza del Consiglio nel settembre 2015 che prevedono 6 milioni di euro da qui al 2024 dedicati alla subsidenza

tramite un fondo presso il Mipaaf per un programma di intervggi Oenti d’intesa con le Regioni”. Inoltre, ha

sottolineato il presidente dell’Anbi, “abbiamo a disposizione 1,3 miliardi del piano irriguo nazionale 2014-2020 per cui

è ancora da concludere la selezione dei progetti esecutivi con le opere vanno completate entro il 2023, altrimenti si

rischia anche qui la restituzione alla Commissione europea, mentre noi paradossalmente abbiamo pronti il doppio

dei progetti cantierabili, circa 2 miliardi di euro”. Ecco perché, ha concluso Vincenzi, “con questa partnership inusuale

chiediamo insieme a costruttori, sindacati e mondo scientifico di fare un patto importante per il Paese per utilizzare

al meglio le risorse e ridurre i ‘tempi di attraversamento’ dei cantieri, ovvero il tempo che passa da quando si pensa

un’opera a quando si realizza e che occupa il 60% del tempo di costruzione delle opere, per accelerare la ripresa e

unire il Paese. Chiediamo che questo percorso venga condiviso anche dal nuovo Governo del Paese, per proiettarci

verso il futuro e lasciarci alle spalle un passato che da questo punto di vista non è stato certo felice”. (

ANCE: “PRIMO PASSO RIVOLUZIONARE CIPE, 60% TEMPO È PERSO IN
BUROCRAZIA”

Come ha spiegato Bianchi, “Ance porta da anni avanti il tema dello ‘Sbloccacantieri’. Fatto 100 il tempo che passa da

quando si pensa a quando si realizza un’opera, 60 serve per pensarla e 40 per realizzarla e questo è inaccettabile,

troppo tempo viene impiegato per la fase precedente a causa delle lungaggini burocratiche e poi si corre il rischio di

trovate intoppi e ostacoli imprevisti e di non rispettare i tempi. Ecco perché tra le proposte che facciamo come Ance

c’è quella di rivedere assolutamente funzionamento del Cipe in questo Paese, basti pensare ai ritardi di 5 anni per la

realizzazione della Ionica perché per ogni modifica anche esecutiva bisognava tornare lì; finché in questo Paese sarà

più facile non firmare che firmare, non andremo da nessuna parte”.

SINDACATI: “SERVONO INVESTIMENTI SU MANUTENZIONE PER SICUREZZA
CITTADINI”

Per De Gasperis “abbiamo l’assoluta necessità per la crescita del Paese di intraprendere investimenti per la

sicurezza dei cittadini. Il focus va fatto sulle manutenzioni, non basta dotare l’infrastruttura del Paese di nuove

opere, ma serve una cultura differente per stanziare risorse per le manutenzioni ordinarie e straordinarie per i

manifatti di bonifica. Ecco perché salutiamo con favore il patto proposto oggi, che rappresenta un cambio di

paradogma fondamentale per il futuro del Paese”.

I RICERCATORI: “SIAMO TUTTI IN STESSA SQUADRA, BASTA INTERVENTI SOLO IN
EMERGENZA”

“Siamo tutti nella stessa squadra che si confronta con sfide molto alte che riguardano anche la ricerca e il know how

tecnologico che viene necessariamente richiesto, dal consumo di suolo all’efficientamento, dal riuso all’economia

circolare- ha sottolineato Parlato- Tutte sfide che ci vedono al centro dell’attenzione non solo nel Paese ma

2 / 3

Data

Pagina

Foglio

27-06-2018

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 39



nell’intero bacino del Mediterraneo, visto che i più grossi player del settore sono tutti in quest’area”. Davanti a queste

sfide, che per il presidente del Crea “sono alla nostra portata con obiettivi raggiungibili da parte del sistema italiano,

abbiamo la necessità di sviluppare un sistema di imprese molto più basato sulla ricerca e l’innovazione rispetto al

passato, abbandonando la concezione di un Paese legato esclusivamente all’intervento in stato di emergenza”.

Ti potrebbe interessare:

Andrea Tiso (Confeuro): “L’agricoltura può essere
volano per lo sviluppo del Sud”

Mozambico, nel cratere di Monte Lico tra farfalle e
meraviglie

Clima, in Italia 24mila morti per il caldo nel periodo
2005-2016

Energia, Enea: “Con ecobonus investiti 3,7 mld e
risparmi in bolletta per 150-250 euro”
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Ultimati i lavori al viadotto di Moscosi,

sabato 30 giugno inaugurazione

Dettagli

Categoria: Altre notizie

 Pubblicato: Mercoledì 27 Giugno 2018 - 16:19

 Visite: 10

CINGOLI -  Sabato 30 giugno sarà ufficialmente inaugurato il viadotto che collega

Moscosi a Castreccioni, sulla diga di Cingoli. Si tratta della prima grande opera

realizzata nel post sisma, un lavoro imponente visto che il viadotto è lungo 440
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Avanti 

metri e conta 14 campate, con 13 pile (di cui 11 in acqua alla quota di massimo

invaso).

I giorni scorsi sono

stati completati i

lavori di messa in

sicurezza, che sono

s t a t i  d i r e t t i  e

coordinati per gl i

a s p e t t i  d e l l a

s i c u r e z z a  d a l

C o n s o r z i o  d i

b o n i f i c a  d e l l e

M a r c h e .  G l i

i n t e r v e n t i  d i

carattere strutturale hanno attuato il consolidamento delle spalle, delle pile e

dell'impalcato del ponte. E’ stata fatta anche la sostituzione degli apparecchi

d'appoggio con i nuovi isolatori sismici, così come il ripristino delle velette e la

sostituzione della barriera a bordo ponte. L’importo finale dei lavori è di 3.100.000

euro, per un costo complessivo dell’opera di 4.600.000 euro circa (compresa Iva e

spese tecniche) che rientrano nel programma d’intervento dell’Anas e della

Protezione civile regionale per l’emergenza sisma 2016.

“È la prima grande opera post sisma di tutte le quattro egioni terremotate che si

ripristina – afferma il presidente della regione Marche Luca Ceriscioli – ponte riaperto

parzialmente un anno dopo il terremoto e che oggi riapre nella sua completezza.

Oggi si chiude un percorso concreto di un pezzo di ricostruzione che dà a tutti il

messaggio positivo che impegnandosi e lavorando insieme, è possibile raggiungere

l’obiettivo di restituire alla comunità quelle che sono le sue infrastrutture più

importanti per dare speranza ai nostri cittadini per restituire loro una vita normale,

consentendo di ripristinare la viabilità in un’area ferita dal terremoto. Un intervento

possibile grazie ai fondi stanziati lo scorso anno dal governo. Un ringraziamento va

all’Anas e al consorzio di bonifica che ha realizzato i lavori”.

“Sono state fasi lavorative molto delicate e complesse – spiega l’assessore alla

protezione civile Angelo Sciapichetti - con il consolidamento delle pile in acqua

attraverso l'utilizzo di un pontone e la realizzazione dei traversi degli impalcati con i

ponteggi sui pulvini “calati” dall’alto con l’utilizzo del By-bridge. Molto “delicata e

curata” anche la fase di sollevamento del ponte per la sostituzione degli isolatori

sismici dopo il recente crollo del cavalcavia dell’autostrada sull’A14. Si è trattato di

lavorazioni particolarmente specialistiche sia dal punto di vista strutturale sia della

sicurezza, che ha richiesto una verifica continua durante la fase esecutiva”.

Giovedì 21 Giugno 21:27

Nel mirino della
Polizia di Stato
i...

Giovedì 21 Giugno 13:51

Operazione
della Polizia di
Stato
denominata
"Cannabis Light
Shop"

Domenica 24 Giugno 11:46
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/ Pesaro / Cronaca

 2 voti

Pesaro, fiume Foglia. Sbloccati i
fondi per le opere di sistemazione
idraulica
Delegato il Consorzio di Bonifica per la realizzazione delle aree di
laminazione: disponibili 2,206 milioni di euro e ulteriori 3,2 milioni
investiti per la messa in sicurezza dell'intera asta fluviale
 

Pesaro 27 giugno 2018 – Sono stati sbloccati i fondi per realizzare subito le

opere di sistemazione idraulica del fiume Foglia, attesi da oltre due anni. Lo

ha annunciato questa mattina il consigliere regionale Andrea Biancani,

presidente della Commissione ambiente, annunciando la disponibilità di

C R O N A C A

Pubblicato il 27 giugno 2018 
Ultimo aggiornamento: 27 giugno 2018 ore 16:30

La foce del fiume Foglia
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Oggi 12:55

Area Napoli 2018-06-24 16:19

Piena sintonia e intenzione di collaborare su diversi temi quali la gestione del deflusso

ecologico, il rinnovo delle concessioni e il contenimento delle nutrie. Questi i principali

esiti dell’incontro fra l’assessore regionale all’Agricoltura, Alimentazione e Sistemi verdi,

Fabio Rolfi e i rappresentanti regionali e provinciali dell’Associazione dei Consorzi di

Bonifica.

“Ho chiesto collaborazione per definire insieme un rinnovato piano regionale di... 

la provenienza: BsNews

</

Consorzi di Bonifica, Rolfi: piena sintonia e
intenzione di collaborare
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Il tormentone continua. Chi saranno i due portieri del Napoli? È questa  la domanda costante e

continua dei tifosi azzurri. Ormai più passa il  tempo e più la piazza è in ansia perchè convinta

che non arriverà un  grande nome tra i pali.

Calciomercato, dalla Spagna: il Real Madrid non ha
intenzione di cedere Kovacic

Ultime notizie a BsNews

Oggi

12:55

Consorzi di Bonifica, Rolfi: piena

sintonia e intenzione di collaborare

Oggi

11:52

Imprese nel mondo dello sport,

Brescia è quarta in Italia

Oggi

11:52

Nadia Toffa torna on line,

sorridente come sempre

Oggi

11:52

Il meteo di giovedì 28 giugno a

Brescia e provincia

Oggi

11:52

Colpi di pistola sull’A4, ferita una

donna di 44 anni

Ultime notizie a Brescia

Oggi

12:55

Consorzi di Bonifica, Rolfi: piena

sintonia e intenzione di collaborare

Oggi

12:46

Far West in autostrada: spari contro

una Bmw guidata da una giovane

donna

Oggi

11:58

Negramaro in concerto a San Siro:

orari, scaletta e informazioni per i

mezzi Atm

Oggi

11:58

Boom di imprese straniere: oltre

13mila a Brescia

Ultime notizie a Italia

Oggi

13:04

Borse nervose, Milano negativa.

Spread in calo

Oggi

13:04

Incendiata nella notte la Maserati di

Carlo D'Aguano. L'imprenditore

coinvolto in inchiesta di Roma

Oggi

13:04

Il Ministro Bonafede al CSM: "La

lotta alla mafia e alla corruzione è

una una priorità assoluta"

Oggi

13:01

Thailandia, fiato sospeso per 12

giovani calciatori intrappolati in una

grotta

 Le-ultime-notizie.euUltimi 7 giorni 

Home  Notizie Brescia  BsNews

1

    LE-ULTIME-NOTIZIE.EU
Data

Pagina

Foglio

27-06-2018

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 44



Ultimo Aggiornamento 27-06-18

FARMACIE DI TURNO A FANO ORARI SANTE MESSE FANO ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER PUBBLICITA' SU OLTREFANO.IT

FARMACIE DI TURNO BASSA VALLE DEL METAURO TI PIACE OLTREFANO.IT? DONA QUI!

HOME ATTUALITÀ QUANDO IL CUORE VIAGGIA SU DUE RUOTE, UN...

27 giugno, 2018 Attualità REGIONE MARCHE 0

Quando il Cuore viaggia su due ruote, un successo il Motoraduno
Eliche Marchigiane & Friends

CERCA SU OLTREFANO.IT

Cerca...

OLTREFANO.IT ATTIVITA’

FANO VALLE DEL CESANO VALLE DEL METAURO REGIONE PESARO-URBINO ATTUALITA’ POLITICA CRONACA CULTURA E SPETTACOLO EVENTI

SPORT

Utilizziamo i cookie per essere sicuri che tu possa avere la migliore esperienza

sul nostro sito. Cliccando su "ACCETTO" acconsenti all'utilizzo dei cookie.

Maggiori Informazioni AccettoAccetto

1 / 3

    OLTREFANO.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

27-06-2018

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 45



Quando il Cuore viaggia su due ruote. Sabato 23 Giugno si è svolto nel maceratese il Motoraduno Turistico Solidale

Eliche Marchigiane & Friends a supporto di una campagna di raccolta fondi promossa dalla Associazione Papa

Giovanni XXIII per le due Case Famiglia di Tolentino e Montecassiano coinvolte dai danni del sisma Umbro-

Marchigiano.

L’evento, patrocinato dal Comune di Macerata, si è svolto in tre giorni ed è culminato nel Sabato con la partenza dalla

suggestiva piazza della Libertà articolandosi attraverso i Comuni di Tolentino, Serrapetrona, Camerino, Muccia, San

Severino, Cingoli e Montecassiano. I motociclisti accorsi da più parti d’Italia sono stati ospiti durante l’itinerario della

Azienda Agricola Alberto Quaquarini in Serrapetrona , e della Distilleria Varnelli, deliziati dalle degustazioni a base

delle tipicità enogastronomiche prodotte dalle relative aziende e da altre locali. Presenti i titolari delle due Ditte in

un’accoglienza degna di essere ricordata per il calore e per l’ospitalità unica. Presente per un saluto caloroso, presso

la Distilleria Varnelli, il Sindaco di Muccia, Mario Baroni , sensibile alla presenza dei motociclisti , che spesso sono

stati a capo di iniziative solidali per i terremotati. Di seguito il codone di moto si è spostato nel Comune di Cingoli

dove , dopo un passaggio rallentato sulla Via del Balcone suggestiva per il suo panorama mozzafiato , ha sostato in

visita presso il Museo dei Sidecar. Costantino Frontalini, guida impareggiabile e proprietario delle moto è riuscito a

snocciolare pezzi di storia delle due ruote e in particolare delle moto che sono state protagoniste in alcuni famosi set

cinematografici rendendo la visita un intercalare di ricordi ed emozioni. Dopo aver visitato la vicina diga del Lago di
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Castreccioni, concordata col il Consorzio di Bonifica delle Marche, il gruppo ha terminato il giro con l’arrivo in

Montecassiano , dove attendeva, puntuale, il Sindaco Leonardo Catena. Dopo un caloroso saluto e le foto di rito il

gruppo veniva accompagnato in visita presso la Collegiata, poi la Sala Consiliare, ed infine la Pinacoteca . Ma le

emozioni non erano terminate. Il meglio li attendeva tutti, ospiti a cena della Casa Famiglia di Montecassiano e

Tolentino, dove questi ultimi hanno preparato con le loro mani una prelibatissima cena servita con un calore familiare,

ricca di sorrisi, un’accoglienza insomma esemplare , il tutto sapientemente organizzato dai due rispettivi responsabili

Denis Marini e Valentino Nobili . Un momento particolare dove gli iscritti al giro sono letteralmente “scesi” nella vita e

alla presenza di queste realtà in cui c’è sempre un certo distacco da parte di un mondo che privilegia i campioni

dell’”avere” lasciando per ultimi quelli dell’”essere”. Ad alcuni giorni dall’evento si susseguono ancora commenti di

ringraziamento sulla pagina Fb delle Eliche Marchigiane i cui amministratori Alessandro Tinti e Paolo Scarselletta

hanno partorito il progetto di questo evento. Ma non sono stati da soli; si sono affiancati a loro il Motoclub

Montecassiano nelle persone del Presidente Gianluca Pantana e il suo Vice Ugo Ruffini, il gruppo MotoAmici

Macerata, le Eliche Marchigiane. Da sottolineare a cena la presenza di Fabrizio Scopesi che , rappresentante degli

Happy Bikers Liguri, ha consegnato a Denis Marini, alla presenza del Sindaco Leonardo Catena un assegno per un

rilevante importo. Hanno partecipato all’evento le rappresentanze di alcuni gruppi motociclistici: il MotoClub BMW

Motorrad La Marca e Serenissima dal Veneto, Le Eliche Toscane, Gli Happy Bikers dalla Liguria ma anche

motociclisti partiti da soli anche dal Maceratese e dal Pesarese. Una grandissima nota di merito al Comando

Provinciale dell’Arma dei Carabinieri che ha fornito al gruppo itinerante un servizio di scorta composto da due

motociclisti che oltre a mettere in sicurezza momento per momento il passaggio del serpentone di moto, si

coordinavano con delle autopattuglie che hanno presieduto gli incroci più critici. Tutto questo ha assicurato lo

svolgimento normale dell’evento su strada e concorso in modo determinante al rispetto rigoroso della tabella di marcia

prevista nell’osservanza puntuale del Codice della Strada. Speriamo tutti che anche momenti come questo

contribuiscano a stimolare il ripopolamento dei Comuni disastrati , i quali rischiano di non avere necessario

presupposto agli investimenti relativi alla ricostruzione lasciando alla deriva del tempo tradizioni, culture, tipicità,

bellezze naturali che li hanno contraddistinti da sempre.
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A Pantanello si inaugura “Acqua campus
med”.
 27 giugno 2018   Ketty Monzo   Ambiente, Appuntamenti, Economia, Informazione, Primo
piano, Servizi   0

STREAMING VIDEO
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Il 28 giugno 2018 a Pantanello (Metaponto, Bernalda – MT), nell’omonima Azienda
Sperimentale dell’Alsia, sarà inaugurato “Acqua Campus Med”, il campo sperimentale e
dimostrativo per le attrezzature e le tecnologie più avanzate dedicate all’irrigazione.

Un evento imperdibile, organizzato appunto dall’Alsia, l’Agenzia Lucana di Sviluppo e
Innovazione in Agricoltura, in collaborazione con il CER, Canale Emiliano Romagnolo, il
Consorzio di Bonifica della Basilicata, e Edagricole – Nova Agricoltura Irrigazione.

Un’intera giornata in campo sul tema dell’irrigazione, e un focus sulla frutticoltura, per
diffondere l’innovazione nell’irrigazione in uno dei luoghi strategici per il comparto
nell’intera Basilicata.

Acqua Campus Med riprodurrà in proporzioni ridotte l’analogo campo realizzato dal CER a
Budrio (BO) nel 2016, e dedicato alla distribuzione dell ’acqua per i seminativi,  e
rappresenterà il punto di riferimento per la diffusione dell’innovazione in frutticoltura
nell’area mediterranea.

Ama, Irritec, Netafim e Toro Ag Irrigation saranno per il momento le 4 aziende che
metteranno a disposizione a Pantanello le proprie soluzioni più avanzate per irrigare gli
impianti frutticoli: dalle ali gocciolanti a una vasta gamma di sensori per la gestione dei
flussi d’acqua in base alle condizioni meteo e dei terreni, e il conseguente invio di
informazioni fondamentali per alimentare i sistemi di supporto alle decisioni. Presenti
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 PRECEDENTE
Positiva l’esperienza a Nizza
dell’Ironman materano Antonio
Ambrosecchia

SUCCESSIVO 
Potenza: Sospensioni idriche

anche Compo Expert, che fornisce prodotti per la frutticoltura, Haifa, esperti in
fertirrigazione, e il costruttore di pneumatici per l’agricoltura Mitas.

La giornata in campo, che inizierà alle 15.30, prevede tra l’altro specifici 4 laboratori
dedicati alla frutticoltura: “Frutticoltura di precisione. Possibilità pratiche di applicazione
negli ambienti meridionali”, “Il SAL e il servizio Irriframe: il consiglio irriguo su pc, tablet e
smartphone”, “L’irrigazione di precisione in frutticoltura: l’esperienza in Basilicata”, “SIRR-
MOD: un sistema integrato per la gestione dell’irrigazione a scala di distretto irriguo”. A
seguire, il convegno su “Acqua e trasferimento delle innovazioni in agricoltura”.

Nel corso dell’evento sarà consegnato l’undicesimo premio “Biagio Mattatelli” alle migliori
tesi di laurea in frutticoltura. In contemporanea si svolgerà la mostra pomologica a cura
dell’Alsia, sulle più importanti varietà in commercio.

La partecipazione è ad ingresso libero e gratuito fino ad esaurimento posti. Per iscriversi
on line: https://goo.gl/XwN53t

Condividi:
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Consorzi di bonifica: incontro
con l’assessore regionale Fabio
Rolfi
Folli: "Collaborazione avviata in modo proficuo"

 Redazione  •  8 minuti ago

MILANO – Martedì 26 giugno  presso la sede operativa di ANBI Lombardia, si è

tenuto un incontro tra i presidenti soci  di ANBI Lombardia  e l’Assessore regionale

all’Agricoltura, Fabio Rolfi ﴾nella foto in basso﴿. Presenti all’incontro anche il

Direttore Generale dell’Assessorato all’Agricoltura, Anna Bonomo, il

presidente di Confagricoltura Lombardia Antonio Boselli e il direttore di

Coldiretti Lombardia Giovanni Benedetti. 

Il presidente di ANBI Lombardia Alessandro Folli ha aperto i lavori ricordando

l’importanza del ruolo dei Consorzi di bonifica lombardi sia nella gestione della risorsa

acqua per l’agricoltura che nella difesa del territorio, nella salvaguardia dell’ambiente e

     

.

.

.

.

.

News Territorio
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del paesaggio e nella promozione culturale e turistica. Un’attività multifunzionale

riconosciuta e promossa da Regione Lombardia come si evince anche dal Programma

Regionale di Sviluppo ﴾PRS﴿ dell’XI Legislatura approvato di recente.

Diversi i temi posti all’attenzione dell’Assessore dai Presidenti degli enti soci di ANBI

Lombardia, quale la gestione del deflusso ecologico, la necessità di garantire

alle aziende le risorse idriche essenziali per mantenere l’agricoltura lombarda

competitiva, il rinnovo delle concessioni, il recupero delle cave dismesse per

la mitigazione degli effetti delle crisi idriche, il contenimento dei danni ai

canali ed al territorio causati dalle nutrie.

L’Assessore regionale all’Agricoltura, Alimentazione e Sistemi Verdi, Fabio

Rolfi, ha ricordato che l’acqua è un tema strategico per la Lombardia e che la sua

Direzione Generale ha ampliato le sue competenze assumendo anche le deleghe per i

Consorzi di bonifica e irrigazione; è intenzione dell’Assessore proseguire nel proficuo

lavoro svolto da Regione con i Consorzi nell’ultima legislatura.

Sulle nutrie è intenzione dell’Assessore di definire con i soggetti interessati un piano

regionale di contenimento delle nutrie, che possa essere utilizzato anche a livello

nazionale come modello operativo. E proprio al Ministro delle politiche agricole

alimentari e forestali, Gian Marco Centinaio, l’Assessore Rolfi chiederà che

questo tema sia affrontato come emergenza nazionale.

Durante l’incontro si è parlato anche delle risorse in ambito irriguo.

“Purtroppo il Programma Nazionale di Sviluppo Rurale attualmente in vigore penalizza

parecchio le regioni del Nord. Mi batterò a livello nazionale per appianare questo

.
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 Tag agricoltura consorzi di bonifica rolfi

sbilanciamento di risorse. L’agricoltura irrigua – ha concluso Fabio Rolfi – è molto

praticata soprattutto in Lombardia ed è necessario che qui, più che altrove, sia sviluppata

una rete di consorzi di bonifica, di canali irrigui e di ingegneria idraulica per garantire

agli agricoltori l’acqua nei tempi, nei modi e con i prezzi giusti”.

Estremamente soddisfatto degli esiti dell’incontro si è detto il Presidente di

ANBI Lombardia Alessandro Folli : “Con l’Assessore Rolfi si è avviata da subito una

collaborazione che si sta rivelando estremamente proficua. C’è molta sintonia sia per quanto

riguarda la visione, condivisa, delle principali problematiche di settore e delle modalità per

affrontarle in modo risolutivo che sul fronte degli obiettivi da raggiungere lavorando insieme,

anche con il contributo irrinunciabile delle Associazioni di categoria agricola”.

(*fonte: nota a cura di ufficio stampa Consorzio ETVilloresi)

Redazione
Redazione Ticino Notizie
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Home  Società  Opere idriche bloccate dalla burocrazia, a rischio i fondi dell&#039;Unione Europea

뀀 Mercoledì, 27 Giugno 2018 Foto Del Giorno Contatti

Home Cronaca Cultura Economia Politica Scienza Società Spettacolo Sport Tecnologia Il Network 

Opere idriche bloccate dalla burocrazia, a rischio i fondi dell&#039;Unione Europea
Ultimo Aggiornamento: 27 giugno 2018    0   0



     

LO STALLO burocratico in Italia mette a rischio miliardi di euro che l’Unione
europea ha destinato per la realizzazione di strutture idriche, utili da un lato allo
sviluppo dell’agricoltura, dell’occupazione, del turismo, dell’agroindustria e del
made in Italy e dall’altro a preservare e razionalizzare la risorsa acqua dalla
scarsità minacciata dai cambiamenti climatici. L’allarme arriva da una inconsueta
alleanza fra i Consorzi di bonifica, i costruttori edili, i sindacati e i ricercatori che
propongono un patto per il Paese con l’obiettivo di usare al meglio le risorse e
velocizzare i cantieri.

L’apertura dei cantieri per la realizzazione di opere “è bloccata dalle pastoie
burocratiche – ha spiegato Francesco Vincenzi, presidente Anbi ﴾Associazione
nazionale consorzi gestione e tutela del territorio e acque irrigue﴿ – considerati i
tempi tecnici necessari agli adempimenti e alla realizzazione dei lavori, è forte il
pericolo di non riuscire a rispettare la scadenza del 2023 per la rendicontazione
come indicato dagli organi comunitari. Si tratta di 300 milioni di euro, destinati
ad interventi per l’irrigazione e per la sistemazione del territorio e di altri 300, per
gli stessi obbiettivi, ma per i quali da mesi è attesa l’uscita dei bandi”.

Fonte: http://www.repubblica.it/ambiente
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